



①おひさま幼保園。修了証書を受け取る園児 ②本宮第一中学校。卒業証書の授与 ③白岩小学校。在校生と先生にお別れのこたばを贈る卒業生

幼稚園卒園式・小中学校卒業式 それぞれの思い出を胸に旅立つ

市内幼稚園・小学校・中学校では卒園式・卒業式が行われました。3月11日には、3つの中学校で、18日には5つの公立幼稚園で、23日には7つの小学校で卒業式が行われました。18日行われたおひさま幼保園の卒園式では、すみれ組とゆり組の園児50人が小学校へと旅立ちました。園長先生からは、「小学校でも友達をたくさん作ってください」とエールが送られました。

押し花教室 まゆみちゃんの押し花を作成

3月5日、押し花教室がえぼかで開かれました。教室には親子連れなど約50人が参加し、押し花アーティストの鈴木九良子先生と一緒に「まゆみちゃん」「アップー」「あゆみ」の押し花作品を作りました。参加者は、紫や青、ピンクなどさまざまな色の花と折り紙を貼り付け、作品を仕上げていました。作品はえぼか正面入口に飾られています。



思い思いにカラフルな押し花を貼り付ける子どもたち

桃のパンをほおぼる園児たち



株式会社ナックスよりご寄付 桃のパンごちそうさまでした

2月26日、桃の節句にちなみ、和田幼稚園の児童に、株式会社ナックスより桃のパンが贈られました。パンは同社が運営する安達太良サービスエリア下り線内のパン店で販売されているもので、寄付は、地元の子どもたちにも食べてもらいたいと8年前から続けていただいています。同社からは、市内5カ所の幼稚園に350個のパンをいただきました。

福 本宮市スポーツ少年団本部研修会
 福島ホープス岩村監督が講演

3月3日、本宮市スポーツ少年団本部研修会が中央公民館で行われ、福島ホープスの岩村明憲球団代表選手兼任監督が講演しました。岩村兼任監督からは、「自分が若手だったときの思いを忘れずに指導している」など、チームを地区優勝に導いた指導方針が語られ、約100人のスポ少関係者は真剣なまなざしで話に聞き入っていました。



「私の野球人生、野球を通じて学んだこと、伝えたいこと」と題し講演した岩村兼任監督

車 橋本弘子さん
 いす卓球団体で全国優勝

3月5日、6日大阪市舞洲障害者スポーツセンターで開催された第36回ジャパンオープン・パラ卓球選手権大会・車いす卓球の部で、市内在住の橋本弘子さんが所属するチームディスタンスが団体優勝を果たしました。4人1チームで争われる団体戦には16チームが参加、熱戦を勝ち抜き見事トーナメントを制しました。



全国優勝した橋本さん（右から2番目）

筒先の使い方を学ぶ消防団員



中 本宮市消防団
 継送水の技術学ぶ

2月28日、本宮市消防団は団員研修会を開催し、団員約240人が、火災の際水利が遠くにある場合に行う「中継送水」の技術を学びました。団員は、水利講習・中継送水講習・筒先講習の3班に分かれ、安達地方広域行政組合南消防署の職員から器具の正しい使い方を受講しました。また、午後からは、市内を防火パレードして、火災予防を呼びかけました。

空手本宮支部大会に出場した皆さん



練 日本空手協会本宮支部大会
 習の成果を競う

2月21日、日本空手協会第11回本宮支部大会が糠沢小学校体育館で開催されました。小学1年生から中学3年生、一般の36人が参加し、形の部・組手の部を個人・団体戦で競いました。個人戦は帯の色別の対戦で、皆さん日ごろの練習の成果を発揮しようと気合いいっぱい頑張っていました。